

Association / Réunion annuelle des Alsaciens de l'étranger à Ensisheim



Le président Gérard Staedel. Photo Jean-Marie Schreiber

Quelque 160 personnes venues de 23 pays, membres de l'Union internationale des Alsaciens, ont participé samedi à Ensisheim à la 32e journée annuelle des Alsaciens de l'étranger. Seule organisation mondiale régionale, l'UIA compte un millier de membres sur quelque 80 000 Alsaciens éparpillés par le monde et sur un peu plus de deux millions d'expatriés français. Étaient également présents Michel Habig, maire de la ville et vice-président du conseil général, André Ferrand, sénateur des Français de l'étranger ou Charles Buttner, président du conseil général...

Si l'association continue à se développer au niveau mondial, avec actuellement 31 associations fédérées et de nouvelles créations en vue, le président Gérard Staedel, réélu pour deux ans, a annoncé la création prochaine du Cercle des Alsaciens de retour (définitivement) en Alsace, après des séjours à l'étranger pour raisons professionnelles ou pour des études. La réunion d'Ensisheim a été suivie d'un déjeuner à l'Écomusée.